

# HOLSTEIN FORUM

NEWSLETTER 31. März 2017



HOLSTEIN FORUM

Exclusive Genetics.

## Neue Angebote im Marketplace

<http://holsteinforum.de/?l1=3&sp=de>



Type –



High Genomics –



Deep Cow Families –



Polled

## Holstein Forum Partners präsentiert



HFP Team

Köster KG

Friedrich Köster

Friedrich Köster ist mit der Rinderzucht groß geworden, sein Vater konnte ihn schon in jungen Jahren dafür begeistern, so wie Friedrich heute seine Tochter Laura die züchterische Leidenschaft weitergibt.

Familie Köster hat Jahrzehnte lange Erfahrung mit der Rinderzucht und mit einem Blick auf die aktuellen Toplisten der genomischen Jungbullen, sowie die Ergebnisse vieler Schauen, erkennt man sofort, dass die Köster KG erfolgreich an allen züchterischen Fronten agiert.

Die wohl bekannteste Kuhfamilie der Köster-Herde ist der T-Stamm. Hieraus resultieren einige der erfolgreichsten deutschen rotbunten Schaukühe, wie zum Beispiel KOE Tyra EX-93, die zweimal Bundessiegerin und All German Gewinnerin wurde. Aber auch mehrere genomische Bullen sind in die Besamung gegangen (Nuance RDC, Nuntius, Effizienz, Ellmau, usw.). Des Weiteren gewann KOE Lotta EX-90 2015 den Bundessiegertitel der rotbunten Färsen. Außerdem sind Kösters gemeinsam mit Henrik Wille Besitzer von Lady Gaga EX-97, die bei allen Schauen in Deutschland den Ring als Grand Champion verließ. Lady Gaga wurde auf dem 2. HFK Sale 2013 verkauft.

Im Gemeinschaftsbesitz mit Holstein Forum sind OWN Goldwin Lucille VG-89, die fast 100 Nachkommen hervorgebracht hat, unter anderem HFP Balu mit gRZG 160. Bersaglio HF Quallsiasi VG-87, eine der besten O-Man-Töchter in Europa, hat mittlerweile auch eine beachtliche Zahl an Nachkommen, unter anderem den attraktiven jungen Spross, HFP Quality, deren Zuchtwert bei gRZG 157 liegt. Qualitys FINDER-Töchter weisen vorläufige Zuchtwerte von gRZG 172 und 173 auf.

Die Geschäftsbeziehung zu Holstein Forum besteht seit 15 Jahren und alle zwei Jahre veranstalten die Köster KG und Holstein Forum gemeinsam mit der RUW den Holstein Forum Kösters Variety Sale. Der 4. HFK Sale findet am 8. Juli 2017 auf dem Betrieb Köster in Steinfurt statt.



HOLSTEIN FORUM  
Exclusive Genetics.

Holstein Forum Rinderzucht GmbH, Borghorster Str. 52, D-48366 Laer  
☎ +49 (0)2554 917543, ✉ info@holsteinforum.de, 🌐 www.holsteinforum.de

# HOLSTEIN FORUM

NEWSLETTER March 31, 2017



## New offers @ Marketplace

<http://holsteinforum.de/?l1=3&sp=de>



Type –



High Genomics –



Deep Cow Families –



Polled

## Holstein Forum Partners presents



HFP Team

Köster KG

Friedrich Köster

Friedrich Köster grew up with the Holstein breeding, his father could inspire him already at a young age, just as Friedrich now extends his daughter Laura to this breeding passion.

The family Köster has decades of experience with the cattle breeding and with a look at the current top lists of the genomic young bulls, as well as the results at plenty of shows, you immediately realizes that the Köster KG acts successfully on all breeding fronts. The most well-known cow family of the Köster herd is the T-breach. This results in some of the most successful German R&W show cows, such as KOE Tyra EX-93, which won the German National Show R&W and the All German title twice. Furthermore several genomic bulls have gone into AI (Nuance RDC, Nuncio, Efficiency, Ellmau, etc.). In addition, KOE Lotta EX-90 won the National Show of the R&W breed in 2015. Kösters, together with Henrik Wille, are owners of Lady Gaga EX-97, who left the ring as Grand Champion at all shows in Germany. Lady Gaga was sold at the 2nd HFK Sale in 2013.

In joint ownership with Holstein Forum are OWN Goldwin Lucille VG-89, which has produced nearly 100 offspring, among others HFP Balu with gRZG 160. Bersaglio HF Qualsiasi VG-87, one of the best O-Man daughters in Europe, also has a considerable number of offspring, including the attractive HFP Quality, whose breeding value is at gRZG 157. Quality's Finder daughters show preliminary results of gRZG 172 and 173.

The business relationship with Holstein Forum has existed since 15 years and every two years the Köster KG and Holstein Forum in Partnership with RUW organize the Holstein Forum Kösters Variety Sale. The 4th HFK Sale will take place on July 8, 2017 at the Köster farm in Steinfurt.



Holstein Forum Rinderzucht GmbH, Borghorster Str. 52, D-48366 Laer  
☎ +49 (0)2554 917543, ✉ info@holsteinforum.de, 🌐 www.holsteinforum.de